

3

Room service

L'ART DE LA DÉCORATION

THE DECORATOR'S ART

 Thomas Le Gourrierec

Esprit brocante

Dès l'entrée, Maison Mère offre une atmosphère conviviale entre petit salon aux tons pastel et bar confidentiel. L'hôtel, proche des Grands boulevards, propose 51 chambres à la décoration sobre et élégante (de 12 à 47 m²). Les objets de déco, chinés aux puces et chez les brocanteurs, sont à vendre et apportent une touche très personnelle au lieu, conçu comme une maison de famille. Chambre double à partir de 130 €.

Le service en plus: Pouvoir grignoter, du matin au soir, dans « la salle à manger ». À partir de 13 €.

Flea market spirit

Maison Mère's convivial spirit extends to its cosy pastel-coloured salon and hidden bar. The hotel, set near Paris' Grands Boulevards, offers 51 rooms with serene atmosphere. Decorative items in the rooms found at Parisian flea markets, all for sale, bring a personal touch to the establishment giving it the feel of a family home. Doubles from €130.

Bonus: Have a snack on in the dining room anytime from morning to night (from €13).

Maison Mère

7, rue Mayran, Paris 9^e (01 42 80 00 00). 📍 Cadet
À retrouver sur Mapstr p. 50 et sur parisaeroport.fr



Ambiance seventies

Située près de Saint-Germain-des-Prés et Odéon, cette ancienne pension d'artistes a été convertie en hôtel 4 étoiles, dont la déco colorée restitue l'âge d'or des lieux et fait revivre les années 1970. Dans les 28 chambres, l'épaisse moquette aux motifs pop cohabite avec tabourets Tam Tam orange vif, fauteuils en tissu jaune moutarde ou lustres vintage du designer Verner Panton. Chambre double à partir de 179 €.

Le service en plus: Sous les voûtes du sous-sol, un espace bien-être invite à profiter du bain à remous, des transats et des cabines de soins.

Hôtel Saint-André des Arts

66, rue Saint-André des Arts, Paris 6^e (01 43 26 96 16). 📍 Odéon
À retrouver sur Mapstr p. 50 et sur parisaeroport.fr

Seventies ambiance

This former artists' residence in Saint-Germain-des-Prés near Odéon was converted into a four-star hotel with colourful decor recreating its artistic golden age and brings the 1970s back to life. The hotel's 28 bedrooms feature plush carpets with pop patterns, fiery orange Tam Tam stools, mustard yellow armchairs, and vintage chandeliers by designer Verner Panton. Doubles from €179.

Bonus: Under the vaulted ceilings of the basement, an inviting wellness area comes complete with a Jacuzzi, deckchairs, and treatment cabins.



KAREL BALAS - PRESSE

OCTOBRE - NOVEMBRE - DÉCEMBRE